



Dakar, le 08/07/2021

PANDEMIE COVID-19 / SENEGAL
COMMUNIQUE 494

Ce **Jeudi 08 Juillet 2021**, le Ministère de la Santé et de l'Action sociale a reçu les résultats des examens virologiques ci-après :

Sur **2166** tests réalisés, **354** sont revenus **positifs**, soit un taux de **positivité de 16,34 %**.

Les cas positifs sont répartis comme suit :

- ✓ **135 cas contact** suivis par nos services ;
- ✓ **01 cas importé** enregistré à l'AIBD de Diass ;
- ✓ **218 cas issus de la transmission communautaire** répartis comme suit :

• **Dakar 193 cas dont :**

- **18** aux Maristes ;
- **13** à Dakar-Plateau ;
- **11** à Yoff ;
- **07** à Keur Massar et Ouakam ;
- **06** aux Grand-Dakar, HLM, Ouest-Foire et Parcelles-Assainies ;
- **05** à Diamniadio, HLM-Grand-Yoff, Liberté-4, Médina, Mermoz et Sicap-Foire ;
- **04** aux Almadies, Cité Biagui, Liberté-6, Mamelles, Nord-Foire, Sacré-Cœur, Sicap Baobab et Rufisque ;

- **03** à Amitié-2, Cité Keur Gorgui, Dieuppeul, Liberté-3, Ngor et Yarakh ;
- **02** à Castors, Cité Batrain, Fann-Résidence, HLM-Grand-Médine, Ouagou-Niayes, Patte-d'oie, Point-E, Sébikotane, Yeumbeul et Zac Mbao ;
- **01** à Bène Taly, Bopp, Cité BECEAO, Cité Fadia, Cité Tobago, Colobane, Fass Delorme, Grand-Mbao, HLM Las Palmas, Keur Ndiaye Lo, Niary Taly, Sandaga et Thiaroye.

- **Autre régions 25 cas dont :**

- **03** à Podor et Saint-Louis ;
- **02** à Matam, Mbour, Saly, Richard-Toll, Thionk-Essyl et Tivaouane ;
- **01** à Bignona, Dahra, Darou Mousty, Mboro, Pire, Thiès et Touba.

- ✓ **82 patients** suivis ont été contrôlés négatifs et déclarés guéris.
- ✓ **19 cas graves** sont pris en charge dans les services de réanimation.
- ✓ **01 décès** a été enregistré le **Mercredi 07 Juillet 2021**.
- ✓ L'état de santé des autres patients hospitalisés est stable.

A ce jour, **44 790** cas ont été déclarés **positifs** dont **41988 guéris, 1184 décédés**, et donc **1617 sous traitement**.

Le Mercredi 07 Juillet 2021, **3890** personnes ont été vaccinées, portant le nombre total à **567 908**.

Le Ministère de la Santé et de l'Action sociale exhorte les populations au respect strict des mesures de prévention individuelle et collective.

